

## Förderung

# Geld für Jugendtreff in Zazenhausen

Der Sozial- und Gesundheitsausschuss hat einstimmig beschlossen, der Jugendhausgesellschaft einen Investitionszuschuss von maximal 287 000 Euro zu gewähren. Das Geld ist für einen Jugendtreff in Zazenhausen vorgesehen. Zwar wurde ein Holzpavillon im Freien eingerichtet, Räume für eine langfristige Bleibe sind aber noch nicht gefunden. Als Interimslösung ist angedacht, das Erdgeschoss im Alten Schulhaus zu nutzen. Allerdings muss es erst entsprechend hergerichtet werden. Teilsanierung und Ausstattung werden mit 287 000 Euro veranschlagt. Mit dem Umbau soll in diesem Jahr begonnen werden; 2021 könnte der Treff dann in Betrieb gehen. bz